
本年度の取組として、京都アートスクール様より講師をお招きし絵画教室を開催致しました。定員数２０名×２回開催の事
前予約制でしたがすぐに定員数いっぱいとなる人気ぶりで、人数が集まるか心配していた中島委員長もホッと一息。絵画
教室では、基礎となる鉛筆の持ち方、絵を描く際の着眼点や色の作り方などを学んで頂きました。絵画教室を受講した方
たちが、描くコツのレクチャーを受けて意気揚々と写生している姿を見て、喜びを露わにする中島委員長を垣間見ることが
出来ました。そして、中島委員長の写生大会に対する熱い想いをもう一つ表現した取り組みが、フォトコンテストです。サブ
タイトルにもありますように、描くだけではなく自らが写し隊となって、思い思いの写真を収めて頂くことで、より多くの人に
彦根城に触れ、魅力を体感頂きたいとの思いから、この取り組みを行いました。ただ単に写真を撮るだけでは、何も感じて
もらえないのではないかとのことで、プロカメラマンに審査を頂く本気っぷり。今流行のＩｎｓｔａｇｒａｍを活用してハッシュタグ
に「彦根青年会議所」「写生大会」と記載して、６月８日迄に投稿頂いた作品の中から優秀賞を選び絵画部門と同様にビバ
シティひこねにて作品を展示させて頂きます。どの作品が選ばれるか結果が楽しみですね！！（飛松）
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☆彦根城写生大会２０１８☆

彦根青年会議所二大事業の一つである写生大会も今年で４９回目を迎えます。本年度は、笑顔溢れるひこね創造委員会の
中島委員長が中心となり進めている事業で、メンバーも中島委員長の写生大会に向けての熱い想いを感じていました
が・・・・・予定していた５月１３日は雨で延期となり、予備日の６月３日の天気次第では中止も危ぶまれましたΣ(ﾟдﾟlll)が、雲
一つない快晴となり無事開催することが出来ました。彦根発・笑顔いっぱいプロジェクト様より協賛頂いた、「５色のひこねカ
ラークレパス」を先着で２００名様にプレゼントする企画も同時開催しました。カラークレパスは受付開始から僅か一時間で配
布が終了するほどの大人気ぶりでした。延期開催とはなりましたが、早い時間帯から７６３名と多くの方にご参加頂き思い思
いの彦根城を描いて頂くことが出来、あらためて写生大会が多くの市民に愛されている事業だと感じました。

～我ら、ひこね描き隊・写し隊！～開催

彦根城を描く参加者

カラークレパスプレゼントの光景

彦根城写し隊のお二人

絵画教室

ＪＣメンバー集合写真

＜中島委員長より写生大会を終えて＞
雨天延期で例年同様に皆さんに来て頂けるか心配していましたが、７６３名の方にご参加頂き、彦
根城に触れ魅力を体感頂くことが出来たと考えます。そして、本年は多くの団体の皆さまにご協力
頂くことが出来ました。ひこねカラークレパスをご協賛頂きました、彦根発・笑顔いっぱいプロジェク
ト様。絵画教室の講師を務めて頂きました、京都アートスクールの橋本様。そして、なんといっても
彦根青年会議所のメンバー、特に委員会メンバーに感謝の気持ちでいっぱいです。本年度は彦根
城修繕のため足場がある状態での開催となりましたが、足場を描いている参加者の方も多く４９回
目の味のある作品になったと思います。このあと作品審査、作品展示、表彰式と事業は続きますが
優秀賞がどの作品になるのか楽しみです。作品審査が６月１２日に行われ、表彰式が２４日（日）ビ
バシティ彦根１Ｆセンタープラザで行われます。作品展示は、６月２４日（日）～６月３０日（土）ビバシ
ティ彦根１Ｆセンターモールにて行われます。是非とも展示作品を鑑賞にお越しください。



今月の突撃隣りのＬＯＭ何してる？！は一般社団法人近江八幡八幡青年会議所の５月公開例会に突撃取材をさせて頂き
ました。近江八幡市勤労福祉センター（アクティー近江八幡）にて開催されました公開例会は、先着２３０名と多くの参加者
を募集されたとの事でした。会場に到着するとすでに座席は満席で空席を見つけだすのがやっとでした。ＪＣメンバー、一般
参加者とともに、学べる貴重な場を提供頂きました近江八幡八幡青年会議所さん！ありがとうございます＼（＾ｏ＾）／
どうやらお笑い芸人さん来るみたいです（＾＾）
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☆５月度例会～夢ある未来を想い描こう～☆

２０１８年度５月公開例会 一般社団法人近江八幡青年会議所

☆突撃隣りのＬＯＭ何してる？！☆

ではありますが、次年度役職って皆さん結構予想
されますよね。僕も予想してます！し大体当たって
ると思います。わたくしが予想したお方が次年度
歴任されますと、２０１９年度も活気溢れた活動が
できること間違いなしです！！

来年も委員長がんばるぞ～＼(^o^)／
（北村忠）

「野菜芸人土肥ポン太社長から学ぶ経営哲学」
５月２０日に開催されました公開例会
は、お笑い芸人の土肥ポンタさんを講
師としてお招きし、青年会議所メンバー、
一般参加者を対象として開催されまし
た。開会５分前には会場はすでに満席
となり、大盛況でスタートいたしました。
本例会はどの様な目的で開催される

のか、お尋ねしたところ青年会議所メンバーへ向けては、社業やＪＣメンバー
が行うまちづくりに対して、今までの考え方ではなく新しい考え方に触れて頂
きいろいろな角度から物事を考え、柔軟な発想を持つ一助にする事を目的と
し開催されました。また、一般参加者の方へ向けては自分を高めるために、

自分とは別の価値観に触れて頂く機会を設けることで、物事を多角的に考えら
れる人になって頂くことを目的として開催されました。「経営者」としての視点から
真面目な話の連続かと思いきや、やはり芸人時代のお話、大阪ＮＳＣの同期の
芸人さんのお話など「芸人」としての軽快なトークに会場は笑いの連続でした。
八百屋経営も山あり谷ありで、経営者としての失敗談を笑いを交えながらの講
演に、メンバーや参加者の方はしっかりと耳を傾けて聞いておられ、ここでの学
びを少しでも活かしたいという想いがひしひしと伝わってきました。青年会議所
活動で行うまちづくりは誰もが考え付かないような発想が必要であります。ここ
での学びを糧に明るい豊かな社会を目指し邁進致します＼（＾ｏ＾）／

☆２０１８年度５月臨時総会☆

５月６日に開催されました、５月度例会～夢ある未来を想い描こう
～は６０周年時に策定された運動指針『Ｎｅｗ Ｖａｌｕｅ ｆｏｒ Ｏｕｒ
Ｆｕｔｕｒｅ～夢ある未来へつなぐ新たな価値の創造～』を検証し彦
根青年会議所が今後運動を展開する中での方向性を見出し夢あ
る未来を想い描き青年会議所運動に邁進するために開催されま
した。では、初の例会を担当された川口特別委員長より一言！

まずは、例会当日、早朝から４回のリハにお付き合い頂いた委員
会メンバーの皆さんありがとうございました。運動指針を見直すと
いう大変大きな担いではありますが、ひこねの未来を想い描くた
めに必死で取り組みます！！初例会緊張した～（笑）

５月度例会終了後、２０１９年度の理事長候補者、監事候補者選考委員を選出する臨時総会が開催されました。メンバー
一人ひとりの票が２０１９年度の組織構成を左右する大変重要な時間となりました。２０１９年度への想いを託しメンバー一
同緊張した面持ちで投票されておられました。選ばれたメンバーは理事長経験者、江頭筆頭副理事長、福原副理事長、川
口副理事長、宮川専務、木田室長、塚越委員長の９名となりました。経験豊富なメンバーが多く頼もしい限りでございます。



名前 山田 雅崇（やまだ まさたか）

⦿勤 め 先⦿ （有）ヤマダ油脂

⦿生年月日⦿ 昭和６３年 ５月２７日
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☆新入会会員紹介しちゃいます☆

☆会員拡大状況～未来の同志～☆

⦿総務広報委員会からご紹介⦿

今年の新入会会員は個性豊かなメンバーが揃っていますが、その中でも異彩
を放つメンバーです。学生時代にアメフトをしており筋骨隆々！現在も筋力ト
レーニングを習慣としています。それだけではありません！カナダへの留学経
験があり、英語が得意ということです。今後、世界的な活躍を期待をする山田
君を皆様どうぞよろしくお願い致します。

後期入会始まってます！！！
２０１８年度に１５名拡大を目標に掲げ
ていますので、皆さんの紹介が目標達
成、そして今後の彦根JCが飛躍する
一歩になります。各地でJCメンバーが
減少する中、他LOMを圧倒する彦根
JCの底力を見せましょう！！メンバー
拡大情報がありましたらどこにでも駆
け付けますのでご協力をお願いします。
やったらんかい彦根ＪＣ！！

☆メンバー情報コーナー☆

Ｓ５７．６．２９ 伊藤 卓也君

Ｓ５６．６．２０ 中島 正善君

お誕生日 S５２．６． ５ 樋田 崇史君

⦿業務内容⦿

廃食用油の回収と中間処理業をしています。飲食店、コンビニ、食品加工工場や学校給食センターなどで使われた油
を主に回収しています。弊社で回収した廃食用油は肥料、飼料、石鹸、や燃料（バイオフューエル）などの原料として
再利用されています。ＪＣ活動を通して新しいネットワーク（交友関係）を築き、自身の育成に励みたいと思っています。
そして、地域の環境がより良くなるよう取り組んでいきたいです。

☆第３７回全国城下町シンポジウム松江大会☆
叡智 ～古今城下町、次代への継承～

全国城下町シンポジウム（以下、全城シン）松江大会に行ってきました♪開催地である島根県松江市までは片道５時
間！近いですね～。日程は５月１７・１８・１９・２０日となっており、杉原理事長と北村監事は１７日から参加されていま
す。杉原理事長は、全国城下町青年会議所連絡協議会直前会長として誰よりも楽しみにされていたのではないでしょ
うか。私は、ウェルカムレセプションに参加するために１８日からの現地入りでしたが、そこで驚愕の出会いが！そのお
方はなんと・・・丸山博樹先輩です！私が勤務している法人の理事長がお越しになるとは知らず、粋なサプライズに驚
きを隠しきれないまま、気が付けば１８日が終わっていました（笑）後に、全城シンなどの会員大会には先輩方も来られ
ると知りました。翌日の１９日は後発組のメンバーとも合流し様々な分科会やご当地グルメなど、松江の地を堪能しまし
た。２０１５年に天守が国宝指定された松江城は、天守から宍道湖という国内で７番目に大きな湖を眺めることが出来
ます。天守が国宝指定されているのは国内で５城のみ。そのうちの一つである彦根城からも琵琶湖を見ることができ、
湖の見える天守として松江城に親近感を感じました。最終日の２０日はクロージングのみでしたが、２０１９年全城シン
豊橋大会、２０２０年全城シン高岡大会の各主管青年会議所によるＰＲは惹き込まれるものがありました。最後に、松
江大会では大会スローガンにもあります叡智を感じることができる素晴らしい大会でありました。全城シンは、各城下
町を勉強できる絶好の機会です。２０１９年豊橋大会もたくさんのメンバーで参加しましょう！（青木）



次は９月が担当例会でございます。着々と準備をし始め
る時期です。６月度例会での学びを活かし頑張りたいと
思います！！！

ブロックの委員会は、ＬＯＭの委員会とは雰囲気も違い他ＬＯＭの方とお話しする機
会に凄く刺激をもらっています。６月１７日（日）に高島にある広瀬小学校でアカデ
ミーメンバー対象の事業を行います。内容は各ＬＯＭの市町村で抱えている問題点
を出し合い、アカデミー対象メンバーにプレゼンテーションを行います。その場で他Ｌ
ＯＭのアカデミーメンバーに意見を頂き、その意見を取り入れ再度発表を行います。
ＬＯＭの理事会で上程するような気持になりそうです（笑）事業の締めくくりとしてア
カデミーメンバー全員で大縄跳びを行います。ＬＯＭでは聞けない彦根青年会議所
が抱えてる市町村の問題への意見を頂ける貴重な場になると思いますので楽しみ
ですね。彦根からも多くのアカデミーメンバーで事業に参加しましょう！！６月はカロ
ム日本選手権大会もあり、熱い夏へＪＣ活動を盛りアゲて行きましょう！！笑
（大澤）

☆７月度例会〜一心同体となり
唯一無二の高みを目指せ！！～開催☆
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◆◆◆編集後記◆◆◆
梅雨の時期となりました。じめじめ過ごしにくい環境の中ではありますが、月報への想いはカラッと爽やかに熱く仕上
がっております。また、月報７月号は本日開催する当委員会設営の６月度例会の記事を掲載いたします。

何卒宜しくお願い致しますｍ（＿＿）ｍ （北村忠征）

☆理事会通信☆
第６回理事会 ２０１８年５月２３日（金）

２０：２０ ～ ２４：１８

財政規則特別委員会想いを紡ぐＲｅｖｉｓｉｏｎ特別委員会

５月度例会では、現存の運動指針について検証をしまし
た。メンバーからは様々な意見が出ました。８月度例会で
は、ひこねの未来が活氣に満ち溢れ更なる発展に繋がる
新たな運動指針を提案しますのでご期待ください！！

総務広報委員会 組織活性委員会

笑顔溢れるひこね創造委員会
魅力あるひこね創出委員会

５月１３日から６月３日に変更になりましたが無事に写生大会
を終えることができました。ご参加下さった皆様ありがとうござ
いました。残り半年この気持ちを継続しがんばります！！

☆委員会ゲキアツ情報☆

７月度例会は彦根青年会議所が唯一無二の団体として活動するためにメンバー同士の交流を深め、新たな友情を育み、
真の友情を築き、組織内の活性化を図る例会にしたいと考えます。友情を育むためには互いの気持ちや考えを知り認
めることが大事だと考えます。そこで、担当する組織活性委員会が考えたのは、共に協力し合い互いを助け合える二人
三脚をすることです！！二人三脚は相手のことを考え、相手を知らないと早く走ることが出来ません。そして、例会の最
後には、全員が肩を組み、足並みを揃え、息を合わせて全員で二人三脚を行い、固い絆を構築したいと考えます！！！
７月度例会の参加よろしくお願いします。７月度例会頑張るぞ～（＾＾）／

☆出向者情報☆

後期入会が始まろうとしており、取り急ぎ何とか１名獲得
できそうですが、皆さんのご協力が必要不可欠です。ご
紹介よろしくお願いします！！

第３１回カロム日本選手権大会まであと４日！今年は延
べ６６０名の方にご参加いただきます！メンバーの皆様
のご協力なしにはカロム大会は成功できません。何卒、
前日準備と大会当日のご協力をお願いいたします！！

審議事項

１号議案 事業報告書 ３月度（公式訪問）例会～喧々諤々の議論でＬｉ
ｎｋして真の友情を育め！～開催 全会一致

２号議案 事業計画書 滋賀ブロック協議会褒賞申請の件 全会一致

３号議案 事業計画書 公益社団法人日本青年会議所褒賞申請の件
全会一致

４号議案 事業計画書 ７月度例会～一心同体となり唯一無二の高みを
目指せ！！～開催の件 全会一致

毎月、財特で予算・決算、コンプライアンスはもちろんのこと、
樋田監事にご指導頂かないよう、委員会メンバー一丸となり、
議案の隅々まで見ますので、覚悟するように！！笑

２０１８年度５月臨時総会
２０１８年 ５月 ６日（日） １９：００ ～ １９：４３

☆総会通信☆

審議事項

１号議案 公益社団法人 彦根青年会議所 ２０１９年度理事長候
補者・監事候補者選考委員選出の件 全会一致

選考委員メンバー
委員長 江頭 弘明君
委 員 川口 義弘君 北村 喜史君 木田 乃輔君

塚越 秀治君 福原 悠平君 宮川 佳典君

今月の出向者情報は、西川隼世君と僕、大澤陸矢が出向させて頂いております、滋
賀ブロック協議会まちの人財育成委員会の活動を、大沢がお伝えいたします！！
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